

De l'argent pour les Pensions, pour les Services Publics...

...Pas pour la Guerre

Seule la Paix est la solution d'avenir!



**PAS DE
PROGRÈS
SOCIAL
SANS PAIX !**

Prétextant des problèmes de financement qu'ils ont eux-mêmes créés, gouvernement et patronat nous ont volé deux ans de retraite !

La CGT continue le combat pour récupérer ces deux années de vie. Elle a déjà fait la démonstration que la question du financement de la retraite serait réglée si ses propositions de financement des recettes sociales étaient appliquées. Gouvernement et patronat crient au scandale, ils ne veulent pas donner un sou de plus pour la retraite par répartition.

Les gouvernements successifs ont multiplié les coupes sombres dans les budgets sociaux !

Et tout à coup, après l'élection de Trump, comme par miracle, ils trouvent des centaines de milliards pour financer l'économie de guerre !

Le 7 janvier, la partition avait été donnée par le président des États-Unis : désormais les pays membres de l'OTAN devraient consacrer à leur défense, non plus 2%, mais 5% de leur PIB.

De son côté Mme Von-der-Leyen, Présidente de la Commission Européenne, promettait de « créer de nouvelles flexibilités pour donner plus d'espace budgétaire afin de financer les investissements de défense ».

Les 850 milliards d'euros débloqués en urgence étaient déjà planifiés, ils correspondent

exactement à la somme exigée par Donald Trump !

Pour la France, la pilule est sévère, il s'agit d'augmenter de 90 milliards le budget de la défense qui passerait ainsi à 140 milliards par an. En 2017, le budget s'élevait à 33 milliards.

140 milliards ce sont plus que les budgets de l'éducation, de l'enseignement supérieur et de la Recherche réunis !

Nous assistons bien à la militarisation de notre pays et de l'Union Européenne, et pour savoir qui va financer ce grand réarmement, le général de l'OTAN, Mark Rutte, a la solution toute trouvée ; « pour protéger notre liberté, notre prospérité et notre mode de vie, vos responsables politiques doivent vous écouter. Dites-leur que vous acceptez de faire des sacrifices pour que nous puissions rester en sécurité ».

Pour les retraités c'est NON !

Nombre d'entre nous, directement ou dans leur cercle familial, ont connu la guerre et son cortège de morts, de misère, de sang et de larmes.

Il faut en finir avec l'outil guerrier qu'est l'OTAN. La France doit en sortir.

La guerre n'enrichit que les capitalistes !

Les peuples du monde ont besoin de progrès social, aucun recul n'est supportable. L'escalade militaire n'est pas l'avenir que nous voulons !

Nous pouvons empêcher cela !

Que les richesses créées par notre travail, nous permettent de vivre mieux ! Retrouvons-nous le 1^{er} mai

Dans les cortèges de tout le département. Ce sera l'occasion d'exprimer notre solidarité avec toutes celles et ceux, qui dans le monde, luttent pour plus de liberté, de démocratie, de progrès social et celles et ceux qui luttent contre la guerre.



**PAS DE PAIX
SANS
PROGRÈS
SOCIAL !**

Nous sommes résolument pour la Paix et la Solidarité